

BAB V PENUTUP

A. Simpulan

Dari hasil pengkajian dan pembahasan penelitian ini, maka peneliti dapat menarik kesimpulan sesuai dengan rumusan masalah penelitian diatas, bahwa:

1. Konten dakwah dalam ceramah Ustadz Abdul Somad di *YouTube* yang berjudul “jangan biarkan iman mati, siramlah ia dengan ilmu” ini mengandung konten dakwah yang sangat banyak dan beragam, diterangkan dengan memberikan contoh dalam kehidupan sehari-hari. Konten dakwah yang terkandung dalam ceramah tersebut meliputi pesan akidah, pesan syari`ah dan pesan akhlak, konten dakwah pesan akidah dalam ceramah ini lebih banyak karena memang bahasan utama ceramah ini yaitu tentang keimanan seseorang kepada Allah, keimanan inilah yang menentukan seseorang tersebut diridhoi Allah ataukah tidak.
2. Kesesuaian antara konten dakwah dalam ceramah dengan masyarakat Indonesia. Dilihat dari keadaan masyarakat Indonesia saat ini khususnya anak-anak muda gaul yang kurang sekali memperhatikan kualitas keimanan mereka, maka dengan menonton video ceramah Ustadz Abdul Somad ini insyaallah sedikit banyak akan menyadarkan mereka dan para orang tua untuk mulai memperbaiki kualitas iman dan akhlak mereka serta keimanan anak-anak mereka. Karena orang tua adalah guru pertama bagi anak-anak mereka jadi teruslah memberikan nasihat dan pendidikan agama. Karena itulah materi ceramah ini sangat sesuai dengan keadaan masyarakat Indonesia.
3. Kelebihan dari ceramah Ustadz Abdul Somad ini dapat dilihat dari berbagai segi. Dari segi konten dakwahnya yang ringan dan beragam, segi penyampaiannya yang baik, dan dari segi media yang digunakan yaitu *YouTube*. Sedangkan kekurangan dari ceramah ini tidak lebih banyak dari kelebihanannya. Kekurangannya hanya pada masalah teknis saja seperti kualitas video yang

kurang bagus, dan tidak adanya sesi Tanya jawab dalam video ceramah tersebut.

B. Saran-Saran

Berdasarkan hasil pengamatan dan penelitian penulis terhadap video ceramah Ustadz Abdul Somad di *YouTube* dengan judul “jangan biarkan iman mati, siramlah ia dengan ilmu”, peneliti memeberika saran sebagai berikut:

1. Untuk Ustadz Abdul Somad jangan berhenti menyampaikan pesan-pesan yang bermanfaat bagi agama, nusa dan bangsa. Tetap teruslah mengunggah rekaman video ceramah ke *YouTube* agar semua umat islam dipenjuru Indonesia bisa menyaksikan dan mendengarkan ceramah Ustadz Abdul Somad.
2. Untuk jamaah dan *netizen* rajin-rajinlah menonton ceramah Ustadz Abdul Somad di *YouTube* baik itu ceramah lama atau ceramah yang terbaru. Agar selalu mendapatkan pencerahan hati, jiwa dan pikiran serta mendapatkan pendidikan agama yang sangat bermanfaat baik di dunia maupun di akhirat.
3. Untuk para pendakwah di Indonesia mulailah gunakan *YouTube* untuk menyampaikan pesan-pesan ajaran islam. karena akses yang mudah, gratis dan dapat dilihat oleh orang dari seluruh dunia.